

Johannes Ulrich
NEOS Regionalkoordinator Gössendorf



johannes.ulrich@neos.eu
+43.664.15 64 509
Ahornweg 49
8077 Gössendorf

An den
Gemeinderat der Marktgemeinde Gössendorf
Schulstraße 1
8077 Gössendorf

Gössendorf, 24.10.2014

Veröffentlichung aller Gebühren und Abgaben, mit Kosten und Aufteilung, auf der Website der Marktgemeinde Gössendorf

(Eingabe nach §181 Steiermärkisches Volksrechtgesetz)

Liebe Mitglieder des Gemeinderates der Marktgemeinde Gössendorf!

Im Zuge von Recherchen über die Veröffentlichung von Gebühren und Abgaben auf den Gemeindeseiten der Steiermark ist mir aufgefallen, dass die Marktgemeinde Gössendorf diesbezüglich auf ihrer Website www.goessendorf.com großen Nachholbedarf hat.

In einigen Bereichen bietet die Website der Marktgemeinde bereits wesentliche Informationen, leider jedoch nicht für alle für die Bürger_innen interessanten Themen.

Die Höhe der Gebühren kann über die jeweilige Verordnung durch Kombination mit den Kundmachungen der Änderungen nur mühsam ermittelt werden. Es sind leider keine bzw. nur begrenzte Informationen über die Kosten, die Berechnung bzw. Aufteilung und den Hintergrund der politischen Entscheidung zu den Gebühren und Abgaben zu finden.

Gössendorf hat hier im Vergleich zu vorbildlichen Kommunen der Steiermark eindeutig Nachholbedarf.

Heben wir doch das Informationsniveau der Website der Marktgemeinde Gössendorf auf einen Level, der einer modernen Gemeinde des 21. Jahrhunderts entspricht.

Mit der Bitte um wohlwollende Prüfung meiner Anregung und mit freundlichen Grüßen
Johannes Ulrich